

Adresse dieses Artikels:

<https://www.waz.de/staedte/duisburg/edus-umfrage-bei-duisburger-schuelern-zum-distanzunterricht-id231397105.html>

Jetzt lesen

DISTANZUNTERRICHT

EDuS: Umfrage bei Duisburger Schülern zum Distanzunterricht

Annette Kalscheur Aktualisiert: 25.01.2021, 07:04





Paula (14) lernt in Duisburg-Walsum im Distanzunterricht. Der Schülerin der 8. Klasse fehlen die Klassenkameraden und der direkte Kontakt zum Lehrer.

Foto: STEFAN AREND / FUNKE Foto
Services

DUISBURG Die Elternschaft Duisburger Schulen startet nach der Umfrage unter Eltern jetzt auch eine unter Schülern. Wie läuft es im Distanzunterricht?

Wegen des großen Zuspruchs **bei der Elternumfrage** legt die Elternschaft Duisburger Schulen jetzt nach. Ab Montag ist auch für Schüler eine Umfrage online, die einen Eindruck davon vermitteln soll, wie es läuft mit dem Lernen daheim, fern von Mitschülern und Lehrern.

Binnen einer Woche hatten schon fast 2000 Eltern auf die 30 Fragen geantwortet, die das **Distanzlernen** und Homeschooling in Duisburg beleuchten sollen. Die Umfrage läuft noch bis zum 31. Januar, teilnehmen kann man auf der Webseite <https://www.edus.schule/umfragen/>. Da es neben positiven Rückmeldungen auch Kritik an einigen Fragen gab, erklärt Melanie Maurer, Vorsitzende der EDuS, dass die Ehrenamtler "noch in der Phase der Entwicklung sind und unsere erste Umfrage dieser Art noch nicht perfekt ist".

Manche Eltern am Rande der Belastbarkeit, für andere ist Distanzunterricht "ein Gewinn"

Infos, die bei der Umfrage im freien Textfeld hinterlassen wurden, wollen die Elternvertreter an die zuständigen Ämter und Behörden weiterleiten. Eine ausführliche Analyse werde zum Monatswechsel auf der Webseite veröffentlicht. Bemerkenswert sei aber schon jetzt, dass es neben jenen Eltern, die sich mit Sorgen an die Elternvertreter gewandt haben und die sich am Rande der Belastbarkeit fühlen, auch Familien gibt, für die der Distanzunterricht "ein Gewinn" sei, sagt Maurer.

Die EDuS bietet für Mitglieder und alle Interessierten ein Online-Seminar an. Am 3. Februar um 18.30 Uhr wird die Schulleitung eines Gymnasiums in Werne über ihren Weg zu einer digitalen Schule referieren. Laut Melanie Maurer sammelt die Schule seit vielen Jahren Erfahrungen in der Digitalisierung. Im Anschluss soll es die Möglichkeit zum Austausch geben. Anmeldungen für Eltern, Lehrer und Interessierte unter info@EDuS.schule

WEITERE THEMEN

ZOF: Duisburger Finanzbeamte sollen Steuerfahnder behindern

Rhein-Hochwasser: Pegel steigt, Schifffahrt droht Pause

Corona: Männer-Party mit Tänzerin auf Firmengelände beendet

+++ Sie wollen keine Nachrichten aus Duisburg verpassen? Dann können Sie hier unseren Newsletter abonnieren. Jeden Abend schicken wir Ihnen die Nachrichten aus der Stadt per Mail zu. +++

JETZT DEN ERSTEN KOMMENTAR SCHREIBEN >

WAZ Newsletter Duisburg

Täglich wissen, was in Duisburg los ist

Jetzt anmelden

Mit meiner Anmeldung zum Newsletter stimme ich der [Werbevereinbarung](#) zu.

LESERKOMMENTARE (0)

KOMMENTAR SCHREIBEN >
